
Gründung

Am 7.6.2015 wurde der VfB Fanclub ĂVision Zukunftñ gegr¿ndet.

Meine Idee wurde von Julian Osswald, Thomas Haas, Dietmar Allgaier, 

Peter Drescher und Joachim Schmid mitgetragen.

Hauptziele waren:

- Die Ausgliederung der Fußballabteilung und die Erreichung der CL

- Die Einführung eines Mitgliederausschuss

- Die Abschaffung des Ehrenrates und

die Einführung eines Vereinsbeirates

- Die Gründung einer Damenfußballabteilung

- Der Ausbau der Leichtathletikabteilung

- Die Förderung weiterer Abteilungen

- Eine moderne Satzung

- Die Prüfung einer Fanabteilung

- Die Förderung der eigenen Jugend

- VfB nahestehende Politiker in den Aufsichtsrat und gleichzeitig ein 

Fanvertreter

Es wurden zahlreiche Gespräche mit alten VfB-Verantwortlichen geführt, insbesondere mit den 

Präsidenten und den Aufsichtsratsvorsitzenden.

Meine Aktivitªten im Fanclub ĂVision Zukunftñ





Aktivitäten zur Ausgliederung in Bildern

Veranstaltung OB Jürgen Osswald und Sportkreispräsident Alfred Schweizer

Veranstaltung 1.BM Dietmar Allgaier und OB Ursula Keck


